

# 希 望



長南中学校 第1学年  
学年だより 7月号  
令和4年 7月1日

## もうすぐ夏休み！

入学してから3ヶ月が過ぎ、生徒たちは中学校での生活にもすっかり慣れて、学習や部活動に一生懸命取り組んできました。また、この3ヶ月でいろいろな行事を体験し、少しずつ成長した姿を見ることができました。初めての定期テストを終えましたが、結果はいかがだったでしょうか。今後も様々な体験を通して、心も身体も成長してくれることと思います。

もうすぐ夏休みを迎えます。中学校での初めての夏休みの過ごし方は、小学校の時とはかなり違ったものになります。各教科より出された課題学習やほぼ毎日行われる部活動、そして、普段できないことにチャレンジできる期間です。40日余りを、規則正しい生活習慣を心がけ、自分なりの生活面や学習面、部活動の目標をしっかりとをもって有意義な夏休みを過ごしてほしいです。ご家庭でも、きちんとした家庭生活が過ごせるように声かけをしていただけるとありがたいです。

1学年主任 野口 敏男

### 7月の予定

総体壮行会  
専門委員会  
全校集会  
大掃除  
夏季休業

三者面談  
三者面談

【8月の学校閉庁日】  
10日、12日、15日、16日

### 学習内容

国語	書道 比喻で広がる言葉の世界
社会	世界各地の人々の生活と環境
数学	文字の式
理科	物質の姿
英語	Program 3・4
音楽	歌い継ぎたい歌
保健体育	水泳（クロール）
技術・家庭科	かんながけ 中学生に必要な栄養を満たす食事
美術	表現の技法



### 完全下校

18:30（～20日）

16:15（夏休み）

### 夏休みに5教科の 学習相談があります！

後日、プリントを配付しますので、積極的に参加しましょう。

# 中間テストを終えて

中間テストが終わりほっとしています。わたしが反省しないといけないと思うところは、いつもできるところを間違えてしまったところと、漢字を間違えてしまったところと、今後の課題は、ミスがなくせるように見直しをしっかりとすることと苦手な科目を学習していくことです。期末テストに向けてがんばっていききたいと思います。

A組

今回の中間テストは目標の点数までいなくて悔しかったです。次の期末テストではリベンジとして目標の点数をとり、10位以内に入りたいです。

B組

僕はこの中間テストを終えて大反省をしました。とても悔しかったです。問題を読み間違えて記号で書くところを言葉で書いてしまったり、わからないところは飛ばせと言われたのに一つの問題に時間をかけすぎて、時間内に終わらずに空欄になったりしてしまいました。次からは、問題をよく読み、時間に気をつけたいです。

A組

初めてのテストで緊張しました。とても難しかったです。思い通りの成績がとれなかったので、次の期末テストに向けて予習や復習をしっかりとやっていきたいと思いました。これからもがんばります。

B組

僕は国語はよくできだけど、他の教科はあまりできなかったの次回のテストまでにできなかった教科を中心に毎日3時間勉強をしようと思いました。今回できなかったところをよく復習し、次回に向けて勉強のやり方を変え、覚えやすい方法を探していきたいです。

A組

私は中間テストに向けて毎日3時間以上勉強したり、わからないところは友達に聞いたりました。結果は自分の納得のいくものではありませんでした。少しのミスやわからない問題が多く、点数が下がってしまうことがありました。この経験を生かし、復習をして期末テストでは高い点数、順位をとりたいです。

B組

## 【9月の主な予定】

全校集会  
前期期末テスト  
前期期末テスト  
環境美化作業  
衣替え移行期間  
生徒会選挙



スクールカウンセラー 松本 克彦先生

7月来校予定 1日 8日 15日

直通電話 46-3719

教室棟 2階 相談室